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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 69 bis 77 sind beantwortet. 

 

Zu Frage Nr. 72 

Auf Nachfrage von Stadtverordneten Kortmann, CDU-Fraktion, wie hoch die mit 

dem Reparaturteam abgerechneten Reparaturkosten im letzten Jahr für das 

Fahrradvermietsystem Konrad waren, sagt Stadtbaurat Nolda zu, die Antwort 

nachzureichen. 
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